

## IMMOBILIEN

## Der Manor an der Bahnhofstrasse Zürich wird zum «Swiss Life Brannhof»

🕒 Lesezeit: 1 Minute

Der Versicherer saniert das Gebäude drei Jahre lang. Die Wiedereröffnung ist für Herbst 2023 geplant – es entstehen Läden und Büros.

Veröffentlicht am 23.06.2021, aktualisiert vor 18 Stunden

**D**er Streit zwischen [Manor](#) und Swiss Life [machte jahrelang Schlagzeilen und beschäftigte die Gerichte](#). Nun hat der neue Besitzer Swiss Life [sein Konzept für das ehemalige Warenhaus präsentiert](#).

In dem Gebäude mit dem neuen Namen «[Swiss Life](#) Brannhof» entstehen Läden und Büros. Die rund 4600 Quadratmeter grossen Ladenflächen werden sich bis in das erste Obergeschoss erstrecken. Ab dem zweiten Obergeschoss werden auf rund 5600 Quadratmetern Arbeitsplätze eingerichtet.

Insgesamt investiert der Versicherer mehr als 100 Millionen Franken in die Liegenschaften [Bahnhofstrasse](#) 75 und 79. Die Übergabe der Fläche an die neuen Mieter findet nach dem dreijährigen Umbau voraussichtlich ab Herbst 2023 statt.

### AUCH INTERESSANT



UNTERNEHMEN

**Swiss in Kurzarbeit  
– Piloten stocken  
Pensum auf**



BESSER ANLEGEN

**Die Invest-Welt der  
HZ**

HZ Musterportfolios



UNTERNEHMEN

**Meyer-Burger-  
Aktionäre stimmen  
der  
Kapitalerhöhung zu**

(mbü)

## THEMEN PER E-MAIL FOLGEN

#Swiss Life

 Folgen

#Bahnhofstrasse

 Folgen

#Manor AG

 Folgen

#Swiss Life Holding AG

 Folgen